
Juanchi  Torres:”  En  mi
Intendencia el trabajo va a
ser  el  eje  ordenador  del
departamento”
27 abril, 2023

En el marco de sus propuestas, Torres manifestó que tiene
planificado crear una Agencia de Desarrollo Económico, que
tenga los fondos suficientes para generar incentivos en el
sector privado, sobre todo en Turismo y Agro Industria.

Juanchi Torres culminó su campaña con una caminata por algunos
distritos de San Carlos, cerrando en la Vills Cabecera su
distrito natal. Allí manifestó que se siente muy contento y
confiado en que los sancarlinos y sancarlinas van a acompañar
y  votar  al  peronismo,  “porque  es  el  espacio  político  que
siempre ha tenido una posición clara con respecto a la gestión
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municipal”. “Durante años he sido quien se ha parado para
enfrentar  a  la  actual  gestión  y  lo  he  hecho  siempre
proponiendo. Hoy veo que quienes hasta hace dos meses formaban
parte de la gestión, dicen ser la opción para gobernar el
departamento, cuando durante años votaron a ciegas lo que les
ordenaba el ejecutivo municipal”, lanzó.

Al mismo tiempo disparó contra el actual gobierno municipal
cuestionando la falta de planificación, de federalismo en la
obra  pública,  y  sobre  todo  de  orden  y  transparencia  para
gobernar. “Durante esta campaña me he encontrado con infinidad
de reclamos y quejas por parte de los vecinos para con el
municipio, desde la falta de obra pública en muchos distritos,
como también la falta de planificación a la hora de llevar
adelante  la  gestión.  Yo  pretendo  ser  un  Intendente  que
resuelva  de  forma  ordenada  y  con  planificación  a  largo  y
mediano plazo el San Carlos del presente y del futuro”.

Juanchi Torres arrancó su campaña recorriendo distritos de San
Carlos

En el marco de sus propuestas, Torres manifestó que tiene
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planificado crear una Agencia de Desarrollo Económico, que
tenga los fondos suficientes para generar incentivos en el
sector privado, sobre todo en Turismo y Agro Industria, pero
que  además  brinde  apoyo  a  pequeños  emprendedores  del
departamento “el trabajo tiene que ser el eje ordenador del
departamento, pero debemos construir un San Carlos que genere
trabajo  privado  y  de  calidad,  esto  lo  vamos  a  lograr  si
articulamos los esfuerzos entre el sector privado y el estatal
en un programa a largo plazo”, explicó.

En otro orden de cosas reiteró que su gestión va a estar en la
calle escuchando y resolviendo los problemas que tiene la
gente, señalando que hoy la actual gestión no lo hace y es una
de las grandes fallas que tiene. “Lo dije al inicio de la
campaña, el municipio está divorciado de la comunidad, es una
gestión soberbia que no escucha y mucho menos resuelve, eso
definitivamente tiene que cambiar”, subrayó.

Finalmente el candidato peronista manifestó que este domingo
se elige y se vota por un proyecto transformador de San Carlos
o por la continuidad de la actual gestión, “representada tanto
en Morillas como en Pannocchia”. “Estoy convencido que hoy
representamos ese camino de transformación que quieren los
vecinos del departamento, es por eso que le pido a todos los
vecinos y vecinas que nos acompañen con su voto este domingo”,
completó.


